
                         

                                箕面ロータリークラブ 
         
                                                                                 
  
 
 
 
 
 
 

    

 

【2020-21年度】 会長 河野優作  幹事 前田建司  広報・会報委員長 山本貴雄 

  事務局・例会場：〒562-0006大阪府箕面市温泉町 1-1箕面観光ホテル   Tel：072-724-2781  fax：072-724-1786 

               e-mail：mino-orc@abeam.ocn.ne.jp    HP：http://mino-orc.net/   例会日：毎週木曜日 18：30～ 






 

      会報 NO.2458 

   2020年８月 27日発行 

   

 

2020-21年度 国際ロータリー会長 ホルガ―・クナーク 

国際ロータリー第 2660地区 2020-21年度ガバナー 簡 仁一  

4つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１ 真実かどうか   ２ みんなに公平か   ３ 好意と友情を深めるか   ４ みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

◆前回例会◆ 
 ２０２０年８月６日（第２４５１回例会）  
     ♪ロータリーソング 「我らの生業」 
 
 【出席報告】     
  会員数 ２７名   出席者 １８名 
  出席率 ７２％   

 

◆会長挨拶◆           河野 優作  

 

通年であれば８月は高校野球、花火大会、お祭りなど、

夏真っ盛りの時期であります。今年に限ればオリンピック

が開催される時期でもありました。しかし現在、世界中で

コロナウイルスの影響を大きく受けております。日本でも

第 2 波ともいえる東京を初めとしたコロナウイルスの感染

の拡大が各地に広がっております。この大阪府でも連日、

200 名以上を超える新規の感染者が確認されるなど感染

の拡大が続いております。また沖縄、岐阜県、 愛知県な

ど各自治体で第 2波非常事態と宣言されるなど予断を許

さない状況です。より一層、感染しない、感染させないよう

に 3密を避ける行動と新しい生活様式の実践を心掛けて

いきたいと思っております。 

 

 この度のコロナウイルスの影響を受けてだけではないの

ですが今、現在を生活していく中で時間と言葉のとらえ

方について少しお話しさせていただきます。 

 りっしんへんに亡と書いて「忙」という漢字があります。忙

しいとか忙しないと普段使っていますが、「忙」とは「心」を

「亡」くした落ち着きのない、せわしない状況を表している

漢字です。思えばこの忙しいという言葉を多用し、その中

に生きているのが現代の人々、 とりわけ自分のような気

がします。 ゆったりとした生活ではなく、日々忙しい、忙

しいと言いながら生きている。何かに振り回され、せかさ

れて動いている。そんな自分の在り方を思うのです。 

 もちろん忙しい時間も無視することはできません。家庭、

仕事、地域、社会のこと、しなければいけないことがたくさ

んあります。けれどその生き急ぐ忙しい生活の中に過去

を振り返ったり、いまを見つめたりする、落ち着いたゆとり

ある時間を取ることもまた、大切なことと思います。 

 このコロナ禍のなか自宅で過ごす時間、人と接しない時

間が多くなりました。従来の生活様式が変化し、時間の使

い方も変化していく中で普段使う言葉にも意識をしてい

けたらと思います。その言葉一つによって前向きな気持

ちになったり、後ろ向きな気持ちになったりするものです。

意味することは同じでも言葉の選び方によって相手の気

持ちが変化することもあると思いますし自分自身の意識も

変える力があると思います。 

 人と人との信頼や愛情は、こころを通わす時間の共有

によって育まれる、との言葉を教えて頂いたことがありま

す。普段、「忙」のなかにいる自分だからこそ、今目の前

にいる方との時間を豊かに共有する、こころとこころを通

わす時間を言葉と共に大切にしていきたいと思っており

ます。 

 

今後も厳しい状況は続くとは思いますし、夏本番の気

候となってまいりました。連日の 猛暑日に加えてマスク

の着用とで熱中症にも気をつけなければなりませんので

皆様に  おかれましてはお体にはくれぐれもお気を付け

てお過ごし下さい。 

                           

◆次回の例会プログラム◆ 
 2020年 9月 3日（木） 第 2453回例会 
   
   卓話： 青 敬祐 会員 
     
 

◆今週の例会プログラム◆ 
 2020年 8月 27日（木） 第 2452回例会 
  ガバナー公式訪問： 
    RI2660地区ガバナー  
      簡 仁一 様 
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◆幹事報告◆            前田 建司 

 ・次回例会は 8/27となります。 

  8月 27日 ガバナー公式訪問 

 ・2020年決議案上程のご報告並びに 2022年制定案募集 

  について 

 ・米山記念奨学会より「４０００万円達成クラブ表彰」 

  のお知らせ 

 ・事務局夏季休暇について 8/8～8/16まで 

 ・クラブ現況について 

 

◆ＳＡＡ報告◆           木村 知也 

ニコニコ 

岡内重信会員：辻川ガバナー補佐、延原ガバナー補佐エレ 

       クト、ようこそ、ご訪問いただきました。 

       ありがとうございます。 

河野優作会員：辻川ガバナー補佐、延原ガバナー補佐エレ 

       クト、ようこそ 

前田建司会員：辻川ガバナー補佐、延原ガバナー補佐エレ 

       クト、本日はありがとうございます。 

黄堂泰昌会員：辻川ガバナー補佐、ようこそ 

芝野弘三郎会員：辻川Ｇ補佐、延原エレクト、ようこそ！ 

尾崎夏樹会員、木村知也会員、西脇悟会員、浦 収会員 

庄司修二会員 

米山奨学会 

川端崇且会員：久しぶりの例会ですが、暑いです 

上島一彦会員：辻川ガバナー補佐、ようこそ！ 

高橋太朗会員、黄堂泰昌会員、前田建司会員、浦 収会員、

庄司修二会員、河野優作会員、木村知也会員、西脇悟会員、

芝野弘三郎会員、尾崎夏樹会員、片山秀樹会員、 

林たかみ会員、岡内重信会員 

ロータリー財団 

黄堂泰昌会員、前田建司会員、芝野弘三郎会員、浦収会員、 

林たかみ会員、片山秀樹会員、木村知也会員、西脇悟会員、 

上島一彦会員、庄司修二会員、河野優作会員、 

尾崎夏樹会員 

ポリオ基金 

芝野弘三郎会員 

尾崎夏樹会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ガバナー補佐訪問◆ 

 

【辻川ガバナー補佐】 

 

【延原ガバナー補佐エレクト】 

 

 

 

 

 

 

     

 

コロナ禍に加え、暑い中ではございましたが、お越しくだ

さいましてありがとうございました！ 

 

◇8月お誕生日お祝い◇ 

      ８月２６日 堀之内良光 会員 

      ８月２７日 黄 堂 泰 昌 会員 

      ８月２８日 吉 龍 資 雄 会員(欠席)                 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         皆様おめでとうございます！ 

 

◇堀之内良光会員 第２子ご誕生◇  

 おめでとうございます 
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◆クラブ協議会◆ 

 各委員長より、今年度の事業計画報告がありました。   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇米山奨学生 イアン パンニャー様◇ 

 

 奨学生のイアン パンニャーで

す。今月の生活を報告させてい

ただきます。 

 ７月末に期末テストがあったの

で，テスト勉強をしました。８月に

入って，夏休みになります。毎年，

いつも夏休みにカンボジアの母

国に遊びに行きますが，今年の

新型コロナウィルスの影響で，帰

省することができなかったです。

夏休みにもかかわらず，研究室

で毎週報告が必要ですから，研

究室に実験しに行きます。最後

に、皆様からの奨学金をいただき、

日本で生活と勉強ができるチャ

ンスをいただき、本当に感謝を申

し上げます。                ☆奨学金授与☆ 


